

Legión de María

Boletín número 625 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • legiondemariam@hotmail.com



ALMERIA
AVILA
BALEAZ
FUENTE DEL
MANTRE
ALMENDRALEJO
CIUDAD REAL
CUENCA
GRANADA
JAEN
JEREZ DE LA
FRONTERA
LA LINEA
LAS PALMAS
LUGO
MADRID
MALAGA
OROSE
PALENCIA
PONTEVEDRA
SALAMANCA
SANTIAGO DE
COMPOSTELA
SEVILLA
TENERIFE
TOLEDO
TALAVERA
VALLADOLID
VIGO
ZARAGOZA

Eucaristía

La Eucaristía es la eterna presencia de la muerte de Jesús entre los hombres. "Nadie tiene amor más grande que éste de dar la vida por sus amigos. Vosotros sois mis amigos si hacéis lo que os mando. Ya no os llamo siervos... Os llamo amigos porque lo que oí a mi Padre os lo he dado a conocer." (Jn.15,13ss).



compartir la existencia de Jesucristo. Esto es lo único que nos da la paz.

¿Qué es pues la Sagrada Eucaristía? Es Jesucristo entregado por nosotros; la Pasión y la Muerte del Señor en su realidad eterna, reproducidas bajo

una forma tal que ha de vivir de ella nuestra existencia cristiana como el cuerpo vive del alimento y de la bebida materiales.

Esta alianza de amor es ahora pequeña y está oculta. Los pocos que rodean a Jesús son los únicos que la presienten, aunque no comprenden todavía todo su alcance. Estos pocos que ya no son "servidores de Dios", sino "amigos", que comparten la intimidad de Dios traída al mundo por Jesús. Porque "amigos" como ellos pueden serlo únicamente aquellos a quienes ha sido revelado el Padre, lo cual es obra de Jesucristo.

La Eucaristía es anonadación. Es desaparecer para ser. Jesús llama. Pedro no entiende nada. Debe entrar en este misterio de la oblación divina si quiere tener parte con Jesús. Este es el núcleo del cristiano. No ser nada para ser todo. No es fácil.

Para toda persona que vive cristianamente llega el momento de este llamamiento. Debe estar dispuesta a entrar también en el camino del anonadamiento. El mundo lo considera locura; el corazón, intolerable; la razón, absurdo. Tienes que perder todo. Tanto si se trata del sufrimiento, del deshonor o de la pérdida de seres amados. Es el momento de demostrar que somos cristianos y dar pruebas de autenticidad: el aceptar el descenso hasta las últimas profundidades para tener parte en Jesucristo. Y esto es lo que nos atemoriza en la existencia cristiana. Por esto pretendemos convertir el cristianismo en una ética, o en otra cosa cualquiera. Pero ser cristiano es

La Eucaristía nos dice, de una forma clara y terminante, cuál ha de ser la actitud que el cristiano debe adoptar ante Jesucristo: no debe situarse delante de Él, sino en Él. En el discurso de despedida que sigue a la ceremonia sagrada, hallamos estas palabras: "Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el viñador..., todo sarmiento que dé fruto lo podará para que dé más fruto... permaneced en mi amor." (Jn, 15,1ss) Él es la VIDA. La otra vida, la que "viene de nosotros", conduce a la muerte; desgajada de Dios se precipita en la nada. Por la Palabra y el Pan participamos en Él. Somos sarmientos de la vid y podemos crecer y dar fruto. Podemos crecer por la savia que nos transmite y que, por lo tanto, se hace nuestra y da fruto, gracias a su vida. En este contexto tenemos que leer las grandes y santas palabras de la promesa: "El que come mi carne y bebe mi sangre permanece en mí y yo en él, y yo lo resucitaré en el último día". (Jn. 6,51ss) Estas palabras, cuando se sienten verdaderamente con el corazón, "son palabras de vida eterna". (Jn. 6,68)

Todo esto es muy grande para nosotros, pobres criaturas; tenemos necesidad de que, como dice el Salmo 118, se nos abran los ojos y se conmueva nuestro corazón. Dios concede esta gracia a quienes se la piden.

Juan Rieu Rieu

*Director Espiritual
Praesidium Madre de la Iglesia*

Resumen del Senatus, mayo 2008

Praesidium Virgen y Madre. Informe N° 39.— El praesidium se reúne los miércoles, a las 17,30 horas en la Parroquia del Santísimo Cristo de la Victoria. El grupo lo componen 14 socios activos, tres de los cuales están en prueba, y cinco son pretorianos. Tienen 190 socios auxiliares definitivos, 9 en prueba, 11 son adjutores seculares y 58 religiosos de dos comunidades. Trabajos: Ancianos, enfermos, personas solas, pre-bautismales, inmigrantes, catequesis de Confirmación. La visita oficial les felicita por la armonía y ganas de trabajar que hay en el grupo. También se les felicita por las siete personas que han pasado por el grupo este año de las que tres se han incorporado al grupo. Se les pide generosidad para cubrir el cargo de secretario vacante desde hace algún tiempo y para aumentar el número de pretorianos.

Curia Ntra. Sra. del Carmen (Tenerife). Informe N° 20.— La Curia tiene 16 praesidia de adultos con 133 socios activos, 9 de ellos en prueba y 34 son pretorianos. Tienen 930 socios auxiliares, 4 en prueba, 37 son adjutores. Han trabajado en seis parroquias de la Isla con posibilidad de fundar praesidia en Tejina y Buenavista. Entre sus trabajos destacan la visita a hogares y visita domiciliaria, visitas a ancianos y enfermos en sus domicilios, residencias y casas de acogida; contactos y trabajos con drogadictos, los sin techo e inmigrantes; contactos callejeros con reparto de literatura católica y medallas de La Milagrosa, y con la librería ambulante. La Curia organizó una PPC en la Isla de La Palma. Imparten catequesis a todos los niveles, incluyendo adultos. Han realizado dos retiros espirituales en el año y todos los grupos hacen el estudio del Manual. Organizan el Rosario de la Aurora en mayo y octubre cada año. Llevan a los hogares capillas itinerantes de la Virgen. Colaboran en sus parroquias, con Radio María y participan activamente en encuentros de apostolado secolar de la Diócesis de Tenerife. Se les felicita por sus trabajos, especialmente en extensión y difusión y se les pide mejorar la asistencia a Curia, fortalecer el Comité de Extensión y seguir trabajando con juveniles y jóvenes.

Curia Ntra. Sra. del Tránsito (Zamora), Informe N° 39.— La Curia tiene siete praesidia en la capital y seis en los pueblos, con 186 socios activos, 67 son pretorianos, 650 auxiliares, de los cuales 215 son adjutores. Trabajan firmemente en extensión y difusión. Entre sus trabajos destacan los contactos callejeros, campaña contra la blasfemia, enfermos en hospitales y residencias; visita domiciliaria, visitas a auxiliares. Tienen un grupo de niñas, hoy pre-juvenil, captadas en la catequesis, y han formado con los padres de estas niñas un grupo de Patricios que funciona muy bien. Colaboran en sus parroquias en liturgia, rosario, catequesis, Cáritas, Manos Unidas, etc., y forman parte del Consejo Pastoral de sus parroquias. La visita oficial encontró una Curia muy viva, visitan a sus praesidia de los pueblos y sus corresponsales no faltan a la reunión de la Curia. Se les felicita por sus trabajos y por su grupo de pre-juveniles que esperan siga creciendo y animan a los demás praesidia a que trabajen con niños y se animen a adoptar la idea de grupos de Patricios con los padres de los niños.

Curia Inmaculada Concepción (Jerez de la Frontera –Cádiz). Informe N° 27.— El informe lo leyó la Hna. Angelines Fernández, corresponsal. La Curia tiene ocho praesidia en Jerez y uno en Chiclana, con un total de 65 socios activos, 8 en prueba, 15 son pretorianos; 295 auxiliares, 114 son adjutores, y un grupo de Patricios con 10 miembros. Entre sus trabajos destacan sus trabajos y visitas a enfermos en sus domicilios, hospitales, geriátricos, rehabilitación de alcohólicos, impedidos a los que acompañan a la Eucaristía, así como a personas solas. Imparten catequesis a todos los niveles. Colaboran en sus parroquias en lo que se les pide; rezo del Rosario en todas las parroquias; pertenecen a los consejos pastorales y equipos de Liturgia, campañas misionera, hermandades sacramentales, grupos de oración. Se les felicita por sus trabajos y por su perseverancia, y se les pide seguir trabajando para aumentar sus grupos y trabajar con jóvenes y juveniles.

ALLOCUTIO

por el Director Espiritual del Senatus, P. Carlos Melero.

LA EVANGELIZACIÓN DEL MUNDO DE HOY GUIADA POR EL ESPÍRITU SANTO

Resumir en unas breves líneas lo que aquí se nos propone es tarea imposible. Así que, como en otras ocasiones, doy unas "ideas-fuerza" que puedan servirnos de orientación:

1. En Pentecostés la Iglesia confesó su fe en Cristo muerto y resucitado. Hoy, la Iglesia sigue siendo comunidad de los que profesan la misma fe, por eso suscita testigos valientes y fidedignos del Evangelio.
2. En Pentecostés, María y los apóstoles con los otros discípulos, oraban pidiendo el Espíritu Santo. La Iglesia hoy evangeliza cuando es comunidad de oración y testimonio de vida.
3. En Pentecostés, la comunidad se reunía para celebrar los sacramentos y escuchar la enseñanza del Evangelio. La Iglesia hoy sigue celebrando el Misterio de Cristo y sigue escuchando la enseñanza de los sucesores de los Apóstoles.
4. En Pentecostés, Pedro y Juan obran los signos del amor misericordioso de Dios comunicado en Jesucristo, curando enfermos, predicando la redención, llamando a la conversión y dando el perdón de Dios. La Iglesia hoy continúa este ministerio y servicio de la salvación, de la misericordia, de la caridad, de la conversión y de la reconciliación.
5. En Pentecostés, los primeros discípulos anunciaron el don de la vida dado en Cristo y su misterio pascual. La Iglesia hoy es el Pueblo de Dios que acoge la vida como don sagrado desde su concepción hasta su término en la muerte.
6. En Pentecostés, la primera comunidad proclama las maravillas de Dios por medio de su servicio apostólico a los pobres y la diversidad de los hombres. Hoy, también la Iglesia anuncia con los diversos apostolados las obras de Dios en bien del hombre.
7. En Pentecostés, la primera comunidad vive en la comunión de la unidad y la fraternidad, bajo el cuidado maternal de María y la celebración de la Eucaristía. La Iglesia hoy evangeliza mostrando la caridad fraterna con la cercanía de la Madre.
8. La Iglesia también hoy, como en Pentecostés, acoge todas las culturas y lenguas, purificándolas y elevando su riqueza hacia su término escatológico. Por eso promueve los bienes reales y verdaderos que humanizan al hombre, educa al hombre, procura sacarle de los errores del tiempo actual-relativismo, nihilismo y laicismo-. Por eso no teme mostrar el camino de una verdadera ética humana, humanizadora, abierta a Dios, con sus exigencias sociales, políticas y culturales.

Punto de Atención

por M^a Eugenia Villanueva, Vicepresidenta de la Curia Ntra. Sra. del Rosario (Madrid)

EL ESTUDIO DE LA FE (APÉNDICE 10 DEL MANUAL)

En el capítulo del Manual dedicado al Orden de la Junta no se indica expresamente un apartado para el estudio. Sí lo hace en el Apéndice 10 que propone "debería señalarse para el estudio una parte determinada de la junta".

Este apartado nos da como primera propuesta el estudio del Manual, *para conocerlo y vivirlo*.

Para conocer el Manual: tenerlo entre las manos, interesarnos por lo que dice, acudir a él en las dudas, apoderarnos intelectualmente de su contenido.

Para vivirlo: El Manual nos aporta un estilo de vida, y cada capítulo será para nosotros una fuerza para actuar en la oración, en la actividad apostólica, en la vida diaria.

El Apéndice 10 hace otras sugerencias para el estudio: la nueva Encíclica, otros temas de la Iglesia..., todo nos vendrá bien.

Este mismo Apéndice 10 nos anima a participar a todos. Los miembros del grupo deben estimular a sus propios compañeros a que manifiesten lo que han aprendido o lo que no se acaba de comprender.

Dediquemos unos minutos de la junta para el estudio. No lo consideremos como algo que alarga la junta. El aprender activa nuestra energía, sabiduría y amor.

FIESTA DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

Pronto celebramos la fiesta de nuestros patronos San Pablo y San Pedro. Este año celebraremos el bimilenario del nacimiento de San Pablo, por lo que será un año jubilar. Por eso nos vamos a detener en conocerle mejor.

San Pablo no estuvo en el grupo de los doce que acompañaron a Jesús durante su vida. Sin embargo es un apóstol de los primeros tiempos, ya que Jesús le llamó a ser el apóstol de los gentiles. Sus escritos son anteriores a los de otros cristianos.

Pablo era de Tarso, judío de la secta de los fariseos, que se creían que la salvación venía del estricto cumplimiento de la ley. Perseguidor de los cristianos hasta que Dios le llama.

Pablo se encuentra con Cristo, él quiere saber quién es, cuando Jesús le dice: «Yo soy Jesús a quien tú persigues». Momento de su conversión. Pablo quiere saber lo que ha de hacer.

Pablo desea conocer el camino para seguir a Jesús (Hechos 9, 3-3 y Hec. 22, 6-11).

Su interés por conocer a Cristo en su totalidad es constante (Fl. 3, 4-11).

Una vez que sabe quién es Jesús, se apasiona por su vida y pone gran empeño en que las Palabras de Jesús se hagan vida en él, por eso su predicación tiene tanta fuerza.

Nosotros hoy, ¿con qué entusiasmo hablamos de Cristo a los que nos rodean?

El centro de la predicación de Pablo es Jesús en su vida, muerte y resurrección. El Cristo total. Cristo Camino, Verdad y Vida.

Si leemos sus cartas nos orientarán a resolver los problemas que encontramos. Vemos que tiene un corazón abierto a los demás. Da orientaciones a las comunidades para resolver sus dudas y a conocer el Evangelio, destacando que la caridad ha de ser el motor de toda la vida cristiana.

Pablo organiza sus viajes misioneros de un sitio para otro. No escatima esfuerzos, no se hace esperar (Hch. 16).

Nosotros hoy también tenemos que llegar a todos los hombres para que conozcan a Cristo.

Pablo gastó su vida en recorrer caminos para anunciar el Evangelio, pasando calamidades.

Esta misión de Pablo es la misión de toda la Iglesia, de todos los cristianos.

Pablo apóstol misionero que llevaba a Dios en su interior y lo irradiaba a su alrededor.

Conocer a Pablo para imitarle y como él poder decir: «Para mí la vida es Cristo» (Fl. 1, 21). «No soy yo quien vive, es Cristo quien vive en mí» (Gal. 2, 20).

Aprovechemos este año para conocer bien sus escritos y descubrir como él la misión de anunciar a Cristo, aprovechando todos los medios a nuestro alcance. Pero sobre todo convirtamos nuestra vida a Cristo.



VENERABLE EDEL MARY QUINN

Para más información, visita www.edelquinn.org

Los secretos de su vida interior (Continuación)



En esto voy a arriesgarme diciendo que era una persona completamente normal; que estaba adornada desde un principio con el mismo cúmulo de cualidades que posee cualquier persona bien inclinada, y no más. ¿Hay que concluir que cualquier persona tan entregada como ella podría hacerlo también? Examinemos esta interesante cuestión.

Edel no mostró ninguno de estos extraordinarios aspectos en las primeras etapas de su vida. No afirmaré que era de superior inteligencia o que mostraba cualidades que pudieran inspirar a los que la observaban. Cuando se llegó a valer por sí misma, no se dio a la devoción o a fines más altos. Se entregó a las ocupaciones normales de después del trabajo con la única especial de ayudar en un club de chicas. En ello no había nada que sugiriese algo sobrehumano, y hay que recordar

que Mona Tierney, que conoció a la Edel de entonces, juzgó que no llegaría a ser una buena legionaria probablemente. Pero en un abrir y cerrar de ojos adquirió una complejidad que después siempre tuvo. La causa fue su entrada en la Legión. Por tanto fue un nuevo conjunto de motivos y no una gran cualidad genial o una capacidad anormal el que posteriormente entró en juego en ella. Lo que sucedió es que se abrió plenamente a lo que la Legión le ofrecía. Entonces la gracia comenzó a actuar. Hubo un proceso de crecimiento visible y aun sensorial.

En ninguna parte puso ella ningún impedimento. Nunca dijo: ¡Basta! Así continuó su marcha hasta que necesariamente alcanzó aquella estatura que podemos llamar sobrehumana, en la que su voluntad, juicio, devoción, inteligencia y todo lo demás suyo parece mayor y más allá de la naturaleza.

Pero ello se traduce en un animoso e ilimitado dar y perseverar hasta el fin. Los demás que igualmente diesen sin restricción, tendrían lo mismo a su disposición. Por eso sería un error fatal apartarla de la categoría normal y llamarla santa, dando a entender con ello que está fuera de nuestro alcance.

EN EL 150º ANIVERSARIO DE LAS APARICIONES DE LA VIRGEN EN LOURDES

Un grupo de 40 legionarios de Madrid y otros tantos de Toledo, tuvimos la suerte de viajar a Lourdes los primeros cuatro días de mayo. La primera etapa del viaje fue hasta Zaragoza donde celebramos la Eucaristía en la capilla de la Virgen del Pilar, eso siempre emociona, porque es como sentirse en la casa de la Madre de todos los españoles y también de la hispanidad, besamos el Pilar recordando que allí estuvo María animando a Santiago a seguir evangelizando por nuestra patria.



Después de comer en Jaca, continuamos hasta Lourdes con un tiempo estupendo que nos permitió disfrutar de la belleza del paisaje de los Pirineos.

La visita a la gruta por la noche, fue una buena manera de descansar del viaje. Al día siguiente por la mañana un Vía Crucis meditado por el P. Mario admirando las esculturas de tamaño natural que hacen fácil conmoverse ante la pasión de Jesús. También impresiona la gran basílica subterránea de S. Pío X donde finaliza la procesión de los enfermos que preside el Santísimo Sacramento, seguido de todos los estandartes representativos de los grupos que asisten a dicha procesión; en primer lugar desfila el de Legión de María como un privilegio especial. La fuerza de la Eucaristía atrae las miradas de todos e invita a la oración y el recogimiento, finaliza el acto con la bendición a los enfermos que en Lourdes son los verdaderos protagonistas. También en el Rosario de las antorchas por la noche, participa el Vexillum iluminado, que atrae a los legionarios que asisten al mismo.

En el segundo día hubo tiempo para confesiones, para compartir oraciones y experiencias, la Eucaristía como centro y para permanecer en los alrededores de la gruta contemplando el fluir del río Gave que ayuda a meditar en silencio; algunos visitaron las piscinas que es una buena experiencia de fe, el agua que encontró Bernardette al pie de la gruta sigue manando y surtiendo a todos los peregrinos que la beben y se lavan con ella buscando la sanación de su cuerpo, y que en muchas ocasiones, hace más efecto en el alma. Visitamos la Permanencia legio-



maria donde había un grupo de ocho hermanos de diferentes nacionalidades, firmamos en el libro de visitantes y nos gustó comprobar las publicaciones legionarias en múltiples idiomas. Algunos de los que íbamos, ya habíamos participado de una estancia allí al estilo de una PPC, es una buena experiencia que aconsejamos a todos los legionarios.

Con motivo del Jubileo hay una ruta por Lourdes pensada para conocer cuatro lugares importantes en la vida de Bernardette, la joven de 14 años que tuvo las apariciones de la Virgen: la casa donde vivió con su familia, antiguo calabozo; la parroquia donde la bautizaron; el hospicio donde permaneció un tiempo y tomó su primera Comunión y por fin la gruta de las apariciones. Cada lugar tiene un tiempo para la información, reflexión y oración. Los peregrinos llevan un medallón donde se van añadiendo pegatinas a medida que completa la ruta, para todos, y sobre todo para los niños, es un motivo más de interés.

La despedida fue con una Eucaristía en la gruta a las siete de la mañana compartida por diversos grupos de idioma español, concelebrada por los sacerdotes que acompañaban a cada grupo. Cuesta abandonar la gruta, así que allí cada uno, deja a los pies de la Virgen el recuerdo de todas las personas queridas que necesitan algo o nos han pedido oraciones, con la seguridad que María, como excelente Madre, cuida de cada uno.

Los legionarios de Madrid viajamos con un grupo de personas de Pozuelo y la parroquia Santos Inocentes acompañados por dos sacerdotes de la institución Servi Trinitatis, que estuvieron en todo momento pendientes de la buena organización y lo consiguieron con creces. Las buenas películas vistas en el viaje y la alegría de todos, hizo más llevaderas las largas horas de autobús. A los participantes muchas gracias por la buena convivencia, la puntualidad y el saber adaptarse a las pequeñas o grandes incomodidades del viaje, eso también forma parte de la peregrinación.

RESERVA UNOS DIAS PARA P.P.C.

Motril -Puerto (Granada): Del 7 al 14 de junio, hay 4 hnos. dispuestos.

Ciudad Rodrigo (Salamanca): Del 23 al 30 de agosto, ya hay dos hnas. apuntadas.

Berlín (Alemania): 8 al 16 de septiembre, es imprescindible hablar alemán o inglés.

Lourdes (Francia): Inscríbete un mes antes. Una semana en la Permanencia, trabajando con hnos. de otros países, es una gran experiencia legionaria.

El equipo sigue trabajando en otros proyectos para otoño.

Si quieres más información puedes llamar a Frank Kures 915 312 619.

MARCHÓ A LA CASA DEL PADRE

Don Manuel Rodríguez, Director Espiritual de la Curia de Salamanca. A pesar de su grave enfermedad lo llevó con valentía y sacrificio.

Le encomendamos a Dios con nuestras oraciones.